
Ein Einwohner, Herr Poppe, stellt die Frage nach den in den Bebauungsplänen festgesetzten Bäumen, 

ob damit auch die privaten „Bäume“ gemeint sind. 

Diese Anfrage wird bejaht. 

 


